



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 25.06.2020

**Antrag:  
Beratungsgruppe Freiam-Bürgerbeteiligung**

Die Verwaltung wird beauftragt eine Beratungsgruppe Freiam schnellstmöglich, spätestens jedoch bis Ende 2020, unter Einbeziehung des Bezirksausschusses, der Bevölkerung, der Bürgervereinigung Aubing-Neuaubing e.V., einen Vertreter der Arbeitsgemeinschaft Aubing-Neuaubinger Vereine, Mitglieder des Stadtrats aller Fraktionen, der Verwaltung und externer Fachpersonen ins Leben zu rufen.

**Begründung:**

Im Aufstellungsbeschluss vom 12.02.2020 wurde in zwei unterschiedlichen Punkten dieses Vorgehen vom Münchner Stadtrat so beschlossen. Es wäre sinnvoll die beiden Punkte zusammenzufassen und ein solch wichtiges Beratungsgremium zeitnah zu installieren.

Der 2. Realisierungsabschnitt Freiam ist in der Bevölkerung aufgrund einer Vielzahl noch ungelöster Probleme sehr umstritten. Gerade im Hinblick auf einen möglichen Billigungsbeschluss ist die Einbindung der Bevölkerung und des vopolitischen Raums bezüglich Einwendungen und Transparenz unabdingbar.

Initiative:

Hans-Peter Mehling	Dirk Höpner	Sonja Haider
Stv. Fraktionsvorsitzender	Planungspolitischer Sprecher	
Stadtrat	Stadtrat	Stadträtin